



Medhi :

un exemple d'accompagnement réussi

Les membres du *Réseau Education Sans Frontières*, professeurs et CPE, accompagnent les jeunes mineurs et majeurs isolés étrangers dans leurs démarches auprès de l'administration française. La scolarisation de ces jeunes est une question cruciale pour eux car de l'acquisition de diplômes dépendent leurs chances d'obtenir un titre de séjour et un emploi. Mehdi, qui a traversé de nombreuses épreuves et difficultés pour s'intégrer en France, est un exemple de réussite. Arrivé seul et sans argent du Maroc à 17 ans, vivant parfois dans la rue, il a d'abord été accompagné par RESF Paris, qui l'a aidé à obtenir un CAP puis un BEP, puis à intégrer une première « bac pro ». Sa régularisation étant problématique à Paris, Mehdi est arrivé à Saint-Omer où, inscrit en terminale, il a obtenu son bac pro commerce. RESF l'a aidé à obtenir un titre de séjour étudiant, qu'il a reçu le jour de ses 21 ans, et il a pu s'inscrire en BTS MUC à Hazebrouck, faisant l'aller-retour Saint-Omer-Hazebrouck tous les jours en train et à pied. Aujourd'hui, Mehdi a été reçu à son BTS et il vient d'être embauché en CDI dans une entreprise commerciale de Valenciennes. Sa fierté est aussi grande que celle des membres de RESF qui l'ont accompagné et aidé pendant toutes ces années. ■

Marilyn Shirley

Ils ont besoin de nous !

Vous pouvez rejoindre RESF. Il vous suffit d'envoyer un mail à resf.audomarois@gmail.com